



MONCAUJUSSA

Amigos: El noveno aniversario de la fundación de vuestro Grupo Fotográfico, está muy cerca y siento nostalgia de no poder estar entre vosotros, los maravillosos e imborrables recuerdos, hacen que, de vuestra nobleza y amistad, como catalán, me sienta de corazón un alcarreño más. No tengo palabras para enaltecer todo lo que os merecéis y espero y deseo, que en estos días de vuestra gran fiesta, todos los anhelos se vean compensados por uno de los más placenteros éxitos.

...Y el paisaje alcarreño, no tiene parangón suave, viril y lleno de luz, en Castilla está, lo puede testimoniar.... Moncaujussá, gracias a los amigos de esta Agrupación.